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1. Consulta Pública. 
 

Datos de Actividad 

 Fecha:   13 de marzo de 2014.  

Hora:   2:00 p.m.  

Lugar:  Auditorio CINPE, Campus Benjamín Núñez.    

Agenda:  

1. Bienvenida, Licda. Ana Lorena Jiménez, Directora de UCPI.  

2. Presentación general de la iniciativa, Licda. Ana Lorena Jiménez, UCPI.  

3. Presentación del proyecto de infraestructura del PMI, Arq. Giovanni Tabash Alfaro.  

4. Presentación del Marco de Gestión Ambiental, Ing. José Carlos Mora.  

5. Preguntas de los participantes.  

  

Invitados:  

  

Representantes de las iniciativas: académicos (as), estudiantes y administrativos (as), 

conforme se indica en cartas de invitación incluidas en el Anexo A.  

  

Asistentes:  

  

1. Beneficiarios directos del proyecto: Estudiantes de la Escuela de Ciencias del 

Movimiento Humano y Calidad de Vida, representantes administrativos, académicos 

y de la comunidad aledaña. 

 

2. Autoridades y funcionarios que participan en la formulación del proyecto a saber: 

Licda. Sandra León Coto, Rectora, Licda. Ana Lorena Jiménez, UCPI, Dr. Pedro 

Ureña, Responsable General de la Iniciativa. 

 

3. Funcionarios responsables del diseño de proyecto (Programa de Desarrollo del 

Mantenimiento e Infraestructura Institucional – PRODEMI): Arq. Francisco Jiménez, 

Director, Arq. Giovanni Tabash Alfaro e Ing. Francisco Miranda Asesor de 

Infraestructura de PMI.  

 

4. Responsables de la formulación de Marco de Gestión Ambiental: M.Sc José Carlos 

Mora, Regente Ambiental UNA. 
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En el Anexo B, se adjunta lista de asistencia y en el Anexo C,un registro fotográfico 

que da cuenta de la actividad realizada y de la participación de las personas indicadas. 

Asuntos tratados: 

1. La Licda. Ana Lorena Jiménez, ofrece su bienvenida a los asistentes y agradece su 

participación en la actividad. De seguido, realiza una presentación general del 

proyecto que incluye antecedentes, características, objetivo, componentes,   

prioritarias y otros. Explica la razón de la consulta, el interés de socializar el proyecto, 

conocer la opinión de los presentes en el proyecto, ofrecer la oportunidad a los 

beneficiarios y posibles afectados de conocer los detalles del proyecto, incorporar 

comentarios y recomendaciones en el diseño del proyecto 

  

2. El Arquitecto Giovanni Tabash Alfaro, funcionario del Programa de Desarrollo del 

Mantenimiento e Infraestructura Institucional (PRODEMI), presenta la información 

detallada del diseño de las estructuras en términos de su ubicación espacial, tamaño, 

diseños preliminares y otras particularidades, así como el cronograma de las 

construcciones. 

 

3. El RGA realiza un breve análisis de la situación ambiental de la obra, sus posibles 

impactos ambientales y sociales tanto en la construcción como en la operación, 

identificar temas frágiles como la ubicación, presencia de cuerpos de agua, 

vegetación, manejo de campamentos, aguas residuales, indicar como se van a mitigar 

los impactos y como se va a manejar la gestión ambiental del proyecto/subproyecto, 

presupuesto ambiental del proyecto y responsabilidades del contratista entre otros 

temas que serán necesario presentar. 

 

4. Preguntas y comentarios de los participantes: Evidencia de algunas de las preguntas 

planteadas por los participantes en la actividad se adjunta en el Anexo D. 

 

5. Se agradece la participación a la pre-consulta  
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EVIDENCIA DE INVITACIONES Y ANUNCIO DE LA CONSULTA PÚBLICA Y 

RECIBIDOS. 

 

 

 

 



5 

 

 

 



6 

 

 

 

 



7 

 

 

 



8 

 

 

 



9 

 

 

 

 



10 

 

 

 

 



11 

 

 

 



12 

 

 

ANEXO B. LISTA DE ASISTENCIA. 
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REGISTRO FOTOGRÁFICO. 

 

Presentación General del PMI- Licda. Ana Lorena Jiménez, Coordinadora, UCPI 

 

Presentación del diseño arquitectónico de la obra- Arq. Johany Tabash, PRODEMI 
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Presentación del marco de gestión ambiental-M.Sc Jose Carlos Mora Barrantes, 

Responsable Ambiental,UCPI 
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Autoridades universitarias. Licda Sandra León Coto, Rectora Universidad Nacional. 

 

Público presente en la consulta 
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PRESENTACIÓN DE LA CONSULTA VERSIÓN POWER POINT 
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2. Preguntas y Respuestas 

1. Espacios recreativos. (Rocío Jenkings / 1-705-528) 

Buenas tardes, Francisco Jiménez del área de infraestructura, específicamente el edificio 

contempla los espacios que el arquitecto Tavasch menciono que tienen que ver no solamente 

con el área de movimiento humano si no con el campus en general,  al respecto hemos 

conversado con los administrativos de la escuela del movimiento humano y hay proyectos 

muy interesantes que nos han hecho saber que tiene que ver con la parte recreativa, la parte 

de la soda que en realidad son espacios recreativos que ustedes llaman, van a recorrer 

transversalmente todo el campus, precisamente en el proyecto de mediano plazo que tenemos 

en PRODEMI estamos contemplando esos espacios, pero gradualmente. 

2. Tenemos la visita de vecinos de la comunidad quizás tengan dudas para la 

afectación que podrían tener en el levantamiento de tierras. Seria importante 

que se les aclare, así mismo con el MAG (Maria Antonieta Corrales / 1-575-237) 

Si efectivamente esto tiene que ver con lo que converso ahora don José Carlos con respecto 

a las medidas de mitigación que debemos tomar con respecto a partículas de polvo, incluso 

recordemos que tenemos en este campus corrientes de vientos predominantes y los afectados 

van a ser precisamente los del sector noreste precisamente, existen muchas medidas técnicas 

por ejemplo barreras plásticas con sarán posiblemente, eh, obras por ejemplo de 

levantamiento de tierra etcétera, son medidas que están dentro del plan de gestión que don 

José Carlos está gestionando. También es importante, yo se que no lo han preguntado pero 

con respecto al agua que en algún momento fue una preocupación, la Universidad en este 

momento tiene en licitación un proyecto de una tubería de 4 pulgadas que hemos negociado 

o negociado no, más bien hemos coordinado son la empresa de servicios públicos y que 

esperemos que al final de este año ya tengamos nosotros una de entrada de 4 pulgadas  

precisamente y exclusivamente para la Universidad Nacional. 

3. Dentro de los arreglos de la infraestructura, ¿Va incluida la pista de atletismo?; 

ya que se encuentra en malas condiciones. (Marvin Sánchez) 

Como repito es parte de los programas o los proyectos que tenemos de plan de mediano plazo,  

como dijo Lorena y doña Sandra en un principio desgraciadamente con esta inversión no se 

pueden solucionar todas las necesidades  que tiene la Universidad, sabemos que son muchas 

y van creciendo poco a poco, eh, de manera que vamos, estamos priorizando con las 

autoridades, cuales son esas áreas que debemos  intervenir, este, por periodos o este 

directamente dentro del plan de mediano plazo, irlas proyectando desde ya. 

4. ¿Cómo van a realizar el tratamiento de las aguas negras de las nuevas áreas? 
(Mary Luz Moreno / 8-081-023) 
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Si, la Universidad tomo la previsión el año pasado, tenemos una licitación que espero que en 

dos meses sea adjudicada de manera que estaría terminada posiblemente a principios del año 

2015 con un volumen de 200 metros cúbicos diarios de tratamiento pensando en el 

crecimiento máximo del campus, va a ser un complemente a la planta que tenemos en estos 

momentos, aquí en el sector norte donde está la antigua. 

 


